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苏北省印尼龙狮运动联合总会举行理事会就职仪式
【本 报 讯】在 丘 昌 仁

（Edy Kusuma）的领导下，印
尼龙狮运动联合总会（FO-
BI）为苏北省印尼龙狮运动
联合总会理事会主持就职
仪式。代表丘昌仁的副总
主席黄耀汉（Efendi Hansen）
于 周 日（25/9）在 STBA PIA
绿色校园的 Mitsu 大楼举行
苏北省印尼龙狮运动联合
总会管理层就职仪式。

出席者有国会第十委
成员索菲安（Sofyan Tan）博
士，苏北省印尼全国运动
会 副 总 主 席 萨 基 鲁 丁（H.
Sakiruddin）、苏北省青年和
体 育 局 秘 书 哈 芝. 妲 拉 娜
（Dahlana）。苏北省大学生
体育辅导局长哈芝.莉莉雅
娜（Hj Liliana），Kasim（上届
苏北省印尼龙狮运动联合
总 会 主 席）、法 查 尔（Fajar
Suhendra，Mitsu 和 STA PIA
创始人）、苏北省印尼龙狮
运动联合总会总主席彼得
（Peter Suhendra）、The Kah
Cho（潮 州 同 乡 会 主 席）、
Solihin、 Samsuddin、 Hendra
Yamin、Eddy Djuandi、Darwin
Ong、日里雪冷珍妮（Jenni）
及其管理人员、苏北省印
尼龙狮运动联合总会理事

们和其他受邀嘉宾。
就职典礼始于苏北省

龙狮运动联合总会副主席
达 尔 森（Darsen Song）宣 读
2022-2026 年 期 间 苏 北 省
印尼龙狮运动联合总会理
事 会 决 定 书《044/PBFOBI/
VII/2022 044/PB》。 随 后 是
誓言宣读仪式、颁发牌匾
和签署就职典礼纪要。

苏北省印尼龙狮运动

联合总会总主席彼得（Pe-
ter Suhendra）在致辞中讲述
他刚加入印尼龙狮联合总
会时，他所担心的事是千
禧一代沉迷于手机、在路
上超速驾车或人际关系不
佳。于是，他决心邀请年
轻人学习舞狮。彼得说：

“ 我 认 为 这 是 一 件 美 事 。
当我当选为苏北省印尼龙
狮运动联合总会主席时，

这就成了我的责任。”
彼 得 表 示 ，苏 北 省 将

成为 2024 年印尼全国运动
会东道主，舞狮将成为争
夺 11 枚 金 牌 的 运 动 项 目
之一。苏北省长要求苏北
省印尼龙狮运动联合总会
赢得至少五枚金牌。

身为苏北省印尼龙狮
运 动 联 合 总 会 主 席 的 彼
得，将在几所学校或基金

会组成一支舞狮队。然后
在 2023 年将举办国际规模
的舞狮大赛。预计这将是
竞争激烈的舞台，也是吸
引游客的一股魅力。

他 解 释 说 ，在 眼 前 的
10 月份，将有 40 多人前往
日 惹 参 加 印 尼 全 国 舞 狮
锦标赛。

印尼龙狮运动联合总
会副主席黄耀汉代表未能

出席的印尼龙狮运动联合
总会主席丘昌仁，希望苏
北省印尼龙狮运动联合总
会管理层能带来长足的进
步和成就。他也呼吁大家
以 团 结 和 良 好 的 合 作 精
神，展示自己的成就。

苏北省印尼全国运动
会副会长萨基鲁丁宣读了
苏北省印尼全国运动会主
席 伊 斯 马 迪（Jhon Ismadi
Lubis）的 演 讲 词 。 除 了 培
养 2024 印尼全国运动会运
动员的准备工作外，他也
要 求 尽 快 组 织 每 个 县 级/
市级理事会。

印尼国会第十委成员
索菲安（Sofyan Tan）博士在
致辞中表示，舞狮已成为国
家的统一工具，队员们融为
一体。比赛时密切合作，彼
此理解，产生文化适应，运
动员的个性和文化融为一
体。舞狮是一项能在人和
人之间架起沟通的桥梁，并
建立良好关系的运动。

除了 2022-2026 年苏北
省印尼龙狮运动联合总会
理事会就职典礼外，还举
行了由珍妮领导的日里雪
冷印尼龙狮运动联合总会
理事会就职典礼。 lus

印尼龙狮运动联合总会总主席丘昌仁印尼龙狮运动联合总会总主席丘昌仁 与印尼国会第十委成员索菲安博士及受邀嘉宾合影与印尼国会第十委成员索菲安博士及受邀嘉宾合影

新一届苏北省印尼龙狮运动联合总会理事会与黄耀汉合影新一届苏北省印尼龙狮运动联合总会理事会与黄耀汉合影
苏北省印尼龙狮运动联合总会总苏北省印尼龙狮运动联合总会总
主席彼得从黄耀汉手上接受会旗主席彼得从黄耀汉手上接受会旗

苏北省印尼龙狮运动苏北省印尼龙狮运动
联合总会主席达尔森联合总会主席达尔森

苏北省印尼龙狮运动苏北省印尼龙狮运动
联合总会总主席彼得联合总会总主席彼得

印尼龙狮运动联合印尼龙狮运动联合
总会副总主席黄耀汉总会副总主席黄耀汉

苏北省印尼全国运动会苏北省印尼全国运动会
副总主席哈芝副总主席哈芝..萨基鲁丁萨基鲁丁

印尼国会第十委成员印尼国会第十委成员
索菲安博士索菲安博士

【万隆讯】万隆市有不少
地区是弱势民众集聚的地
方，他们居住的房子很多都
是随便乱盖成的房子，有的
又脏又乱又小，有的破败不
堪，根本不宜居（Rutilahu）。
但这是大环境下的现实，也
许看了会让人生恻隐之心。

渤良安福利基金会李
振建主席从陆军战略后备
司令部司令（Pangkostrad）玛
鲁利中将（Letjen TNI Maruli
Simanjuntak,M.SC）处得知这
资讯。就于前段时间让理

事们去查询，获知确实信
息，于是提供援助金，资助
市府重建不宜居（Rutilahu）
的计划。这个计划是政府
社会事务部组织的扶贫活
动之一，旨在通过修复/重
建 不 适 合 居 住 的 住 房 条
件，优先考虑屋顶、地板、
墙壁和厕所设施，从而提
高穷人的住房质量。

今 年 9 月 24 日 ，渤 良
安 福 利 基 金 会（YDSP）和
万 隆 自 来 水 公 司（Perumda
Tirtawening）及 印 尼 哈 雷 戴

维 森 俱 乐 部（HDCI）一 起
在 苏 伽 佳 迪 镇（Kec.Suka-

jadi）的苏伽布鞥阿村（Kel.
Sukabungah RT.06 RW.04）举

办宜居屋落成典礼并正式
移交给屋主。

早 9 时，渤良安福利基
金会理事代表何学祥（Su-
wanda H）、郭德祥、余毅琪
（Stenic）。

自来水公司总经理哈吉
索尼沙利米（H.Sonny Salimi,S.
ST.,MT.）、万隆 HDCI 领导格
雷纳托（Glenarto, S.E.）、印尼
陆军作战模拟指挥部领导
(Komandan Pussimpur Ko-
diklatad)赫利苏巴济哟上校
（M.Herry Subagyo, S.I.P.Kolo-

nel inf）及镇乡公所官员等都
来到现场一起见证这美好事。

宜居屋落成典礼以剪
彩礼开始，由 YDSP 理事郭
德祥、赫利苏巴济哟上校、
哈吉索尼沙利米、格雷纳
托一起剪彩。而后由何学
祥象征式移交钥匙给屋主
KIKI 和 他 妹 妹 ，他 们 是 孤
儿，现在有了 YDSP 修建的
宜居屋，还有其他机构捐
助的家具等，使他们都感
到很幸运很开心地致谢。

（雪妮报道）

渤良安福利基金会参与资助政府重建不宜居屋的扶贫活动

郭德祥郭德祥（（中中）、）、赫利苏巴济哟上校赫利苏巴济哟上校、、
哈吉索尼沙利米哈吉索尼沙利米、、格雷纳托一起剪彩格雷纳托一起剪彩YDSPYDSP众理事与众理事与KikiKiki 兄妹在新屋前兄妹在新屋前何学祥象征式移交宜居屋的钥匙给何学祥象征式移交宜居屋的钥匙给KikiKiki 兄妹兄妹

捐助者与受惠者合影捐助者与受惠者合影新宜居屋外观新宜居屋外观何学祥移交礼品盒何学祥移交礼品盒

宜居屋纪念石牌宜居屋纪念石牌

落成典礼现场落成典礼现场左起左起：：兄妹的亲人兄妹的亲人、、赫利上校赫利上校、、哈吉索尼哈吉索尼、、KikiKiki、、妹妹妹妹、、格雷纳托格雷纳托、、郭德祥郭德祥


